

Akkordeonklänge an der Erntedankfeier

Kobelwald Die Kirche von Kobelwald war am Samstagabend, 12. September, sehr gut besucht. Fabienne Hutter und Priska Seitz eröffneten den Erntedankgottesdienst mit Akkordeonklängen und führten zusammen mit Fritz Jurmann an der Orgel

musikalisch durch die Feier. Kurt Hutter konnte seine Tochter Fabienne nicht auch noch begleiten, weil er kurzfristig erkrankt war.

Der Altarbereich war mit den Gaben der Gärten, Felder und Bäume von der Bäuerin-

nen- und Landfrauenvereinigung Hub-Hard geschmückt worden, die den Dankgottesdienst ebenfalls mitgestaltete. Sie setzten durch ihre hübschen Trachten neben den Erntegaben weitere bunte Akzente in der Kirche. (pd)



Fabienne Hutter (r.) und Priska Seitz eröffneten den Erntedankgottesdienst im Kobelwald mit Akkordeonklängen.

Bild: pd